



PAN avala ley antinepotismo

JAVIER DIVANY

El Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados adelantó que dará su voto a favor de la ley de nepotismo que busca acabar con “ceder los tronos políticos”, pero advirtió que exigirá que esta iniciativa que envió la presidenta Claudia Sheinbaum sea mucho más amplia y estricta, pues propone que en el caso de los cargos en Presidencia se restrinjan hasta 10 años.

En un comunicado, los panistas acusaron a Morena de no aceptar su propuestas para modificar esta iniciativa que envió la jefa del Ejecutivo, que ya fue aprobada en el Senado con una mo-

El PAN propone endurecer la iniciativa de Sheinbaum al restringir cargos a exfuncionarios

dificación a favor del partido en el poder y aliados, que amplía de 2027 a 2030 el tiempo de entrada en vigor de esta ley contra el nepotismo y la no reelección.

“Exigimos que se discutan todas las propuestas que están turnadas a la Comisión de Puntos Constitucionales, especialmente las presentadas por el PAN, y no solo las del oficialismo. El PAN ha presentado propuestas amplias

y estrictas para combatir el nepotismo, pero Morena se niega a discutir las y prefiere limitar la reforma a su conveniencia”.

Los diputados del PAN reiteraron su voto a favor del dictamen en materia de nepotismo, porque representa un primer paso para avanzar en el tema; sin embargo, “el dictamen es limitado e insuficiente, ya que no combate de raíz las redes de nepotismo que existen en todos los niveles de gobierno. Por ello, seguiremos exigiendo que nuestra propuesta sea incluida y discutida”.

Advierten que presentaron una iniciativa mucho más amplia y estricta, que Morena decidió ignorar.